

Présences :

30 membres, + les épouses

Anniversaire de juin

Olivier Maradan le 4
Arthur Sutsch le 12
Armand Marchon le 15
Jean-Paul Chuard le 29

Apéritif - repas

Claude et Laurence Mauron
Les salés de l'apéro par
José Progin

Visiteurs :

--

Invité(e)s :

--

Présences extérieures :

--

L'agenda :

JUIN

Le 10 à 18h30 – Domino
Apéro

Le 17 à 12h00 – Punkt/Grenette
Lunch amical

Le 24 à 19h00 -- Munchenwiller
Passation de pouvoir

Autres dates importantes

Modification de programme

--

Le 3 juin dernier, Laurence Mauron et l'auteur du présent bulletin ont eu le grand plaisir d'accueillir le RC Fribourg – Sarine dans leur maison. Le but de l'invitation était de partager un moment d'amitiés rotariennes. Le beau temps avait été commandé en même temps que le repas et heureusement les tentes n'ont servi « qu'à » abriter les convives de l'humidité naissante à la tombée du jour.

Le Président a le grand plaisir de prendre la parole et remercie Claude Mauron et son épouse pour l'accueil. Il nous donne une petite leçon sur la signification de cette pendaison de crémaillère

« Pendre la crémaillère est une expression qui se retrouve dans une tradition médiévale. Au Moyen Âge, la cuisson se faisait avec une marmite dans l'âtre de la cheminée, afin de cuire plus ou moins fort la nourriture, on utilisait une crémaillère qui permettait de pendre la marmite plus ou moins loin du feu.

La crémaillère était la dernière chose installée dans une maison, les habitants ne pouvaient donc pas y manger avant qu'elle ne soit installée.

Lors de la construction d'une maison, il était de coutume d'inviter à venir manger toutes les personnes ayant contribué aux travaux, amis, familles, etc., afin de les remercier. La pendaison de crémaillère était une façon de dire aux amis et à la famille, la maison est finie, on pourra festoyer ensemble.

Aujourd'hui, cette expression signifie inviter les amis à un repas, ou à une fête, pour célébrer un emménagement (même lorsque l'habitation n'a pas de cheminée). »



Claude Mauron, remercie les rotariens et leurs épouses qui ont apporté une très belle contribution de CHF 1'940.00. Ce don servira à financer une large partie la formation de Mme Remya Thomas, élève aide infirmière bénéficiant du soutien de la fondation Beatrix Brülhart, gérée par Claude Regamey et Peter Burri.

Merci !